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Bonjour à tous,   
 
Nous souhaitons vous tenir informés de l’avancement des actions du collectif depuis notre entrevue avec le 
père Évêque d’Évry ,le 16/03 dernier : 
  

1. Consultation des Rapports ANCA sur NDC et la maison paroissiale fin mars : décision de créer un groupe 
d’analyse. Selon nous, le rapport ANCA basé sur des constats visuels comme il l’indique, ne permet pas de 
conclure objectivement sur la pérennité potentielle de la structure porteuse de l’édifice de Notre-Dame-Du-
Concile, même s’il prodigue des conseils et recommandations de travaux de consolidation de renfort ou de 
pose de capteurs de suivi de déplacement. Cet élément est à lever et nous apparait comme étant capital pour 
qu'aucun doute ne subsiste sur la motivation des choix et des décisions prisent pour l'avenir de notre église.  
  

2. Le collectif a reçu une note de cadrage validée par l’évêché afin de reprendre les réflexions au sujet de 
l’avenir de NDC fin mars.   

 
Nous vous invitons à consulter cette note de cadrage sur le site : https://sauvegardonsndc.fr/ 

 
Cette note donne une vision d’avenir et confirme 
que le nouveau projet du centre Pastoral de 
secteur ne pourrait voir le jour qu’au détriment 
du site de notre Dame du Concile pour lequel un 
bail à construction devrait être mis en place 
pour assurer le financement de ce projet de 
secteur.  
Cependant différents scenarii doivent être 
discutés avec le collectif « Sauvegardons NDC ». 
 
Cette note de cadrage a aussi suscité quelques 
réactions au sein des membres du collectif, qui 
l’ont trouvée par certains aspects, orientée et 
inexacte.  
Il nous apparait important de partager 
objectivement ces retours de façon apaisée afin 
de pouvoir « Travailler ensemble au bonheur des 
autres ».  

 
Par exemple, concernant les finances de la paroisse et la générosité des paroissiens ou encore concernant le 
surdimensionnement du patrimoine immobilier de St Etienne et la fréquentation de NDC (évaluée entre 100 
à 130 personnes en moyenne à la messe dominicale dans le cas d’une affluence ordinaire).  
 
Nous partageons ci-dessous avec vous nos réponses concernant ces deux sujets : 
 

:  

https://sauvegardonsndc.fr/
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3. Lors de la réunion du lundi 5 mai en mairie avec Mme la maire et son cabinet pour la présentation du 

projet du site de la maison paroissiale, nous avons appris que le permis de construire avait été déposé 
mi-avril. Les raisons invoquées par l’économe du secteur, M.  P. BAGOT pour ce dépôt de permis est de 
clôturer le travail de l’avocat et de l’architecte sur ce projet. Il assure que ce dépôt n’engage pas au 
démarrage du projet.  

  
Prochaines étapes :  

• Comme cela nous l’a été proposé par M. Bagot, le groupe d’analyse du collectif souhaite pouvoir 
rencontrer les auditeurs du cabinet ANCA l’un des objectif état d’évaluer quelle démarche serait 
nécessaire afin d’obtenir une analyse technique plus poussée afin de lever tous les doutes.  

•  Reprendre la page blanche en réexaminant les choix stratégiques et en intégrant dans la vision d’avenir, 
un biais de pôle pour la pastorale de secteur sans oublier celui des paroissiens de Chilly et non pas 
uniquement un biais économique, qui s’il a son importance ne prend pas en compte le risque de 
démobilisation des personnes engagées.  

 
Un rendez-vous est planifié le 27 mai prochain avec le père Renaud, responsable du secteur et l’économe 
du secteur. 
La première Espérance de la démarche du collectif « Sauvegardons NDC » avait été d’ouvrir un dialogue qui 
n’avait pas été mis en place jusqu’alors avec les paroissiens sur un projet les concernant, cela est une vraie 
avancée positive qui devrait limiter le risque réel de démobilisation des personnes engagées de la 
communauté.  
Travailler à faire le bonheur des autres et bâtir un avenir durable pour notre communauté et notre secteur : 
Nous espérons sincèrement que ce dialogue pourra se mettre en place dans un esprit de collaboration afin de 
bâtir ensemble un avenir respectueux et éclairé.  
  
Fraternellement,  
Cécile Vidon, Fabrice Vanhalwyn  
Pour le collectif « Sauvegardons Notre-Dame-Du-Concile »  


